



SEPT. SEPT. 2024

Best of Paris

LES ÉVÉNEMENTS À NE PAS MANQUER | NOT-TO-MISS EVENTS



© Paris Design Week

PARIS DESIGN WEEK

C'est l'événement incontournable du monde du design, de la décoration et de l'art de vivre. Sa riche programmation événementielle – rencontres, vernissages, portes-ouvertes, visites privées, etc. – rassemble créateurs et professionnels du secteur venus découvrir les innovations et les dernières tendances.

Du 5 au 14 septembre 2024

+ PLUS D'INFOS

PARIS DESIGN WEEK

A key happening in the world of design, decoration and the art of living, Paris Design Week has a varied programme of events – meetings, previews, open days, private visits, etc. – bringing together designers and industry professionals who come to discover the latest innovations and trends.

From 5 to 14 September 2024

+ MORE INFO



© Gautier Deblonde / Palais Galliera

LA MODE EN MOUVEMENT #2

Quelle est la relation entre la mode et le sport ? Du XIX^e siècle à nos jours, l'exposition retrace la place du vêtement dans les activités sportives et son rapport au corps et au mouvement.

Jusqu'au 5 janvier 2025. Palais Galliera

+ RÉSERVER

FASHION ON THE MOVE #2

What is the connection between fashion and sport? From the 19th century to the present day, the exhibition traces the way in which clothing has played a part in sporting activities and its relationship to the body and movement.

Until 5 January 2025. Palais Galliera

+ BOOK NOW



JAZZ À LA VILLETTE

Pour sa 23^e édition, ce festival propose une vaste programmation mettant en scène des légendes du genre, tels Brad Mehldau, Kenny Garrett et Alice Russell.

Du 29 août au 8 septembre 2024. Parc de la Villette

+ PLUS D'INFOS

JAZZ À LA VILLETTE

For its 23rd edition, the festival presents a packed programme with a billing of jazz legends like Brad Mehldau, Kenny Garrett and Alice Russell.

From 29 August to 8 September 2024.

Parc de la Villette

+ MORE INFO

© Rosana Cade - Ivor MacAskill - The Making of Pinocchio



FESTIVAL D'AUTOMNE

Ce rendez-vous annuel pluridisciplinaire invite à découvrir, pendant quatre mois, plus de 80 productions artistiques (théâtre, danse, musique, arts plastiques, cinéma...).

De septembre à décembre 2024. Paris et en Île-de-France

[+ PLUS D'INFOS](#)

FESTIVAL D'AUTOMNE

This annual multi-disciplinary festival invites you to discover some 80 artistic productions (theatre, dance, music, visual arts, film, etc.) over a four-month period.

From September to December 2024. Paris and Paris region

[+ MORE INFO](#)

SURRÉALISME

Autour du *Manifeste* original d'André Breton, présenté exceptionnellement, cette rétrospective célèbre les 100 ans du mouvement qui rassembla Salvador Dalí, René Magritte, Giorgio de Chirico et Max Ernst.

Du 4 septembre 2024 au 13 janvier 2025.

Centre Pompidou

[+ PLUS D'INFOS](#)

SURREALISM

Based around André Breton's original *Manifesto*, exceptionally on show for the occasion, this retrospective celebrates the 100th anniversary of the movement that brought together Salvador Dalí, René Magritte, Giorgio de Chirico and Max Ernst.

From 4 September 2024 to 13 January 2025.

Centre Pompidou

[+ MORE INFO](#)



© Max Ernst, *L'ange du foyer (le triomphe du surréalisme)*, 1937 © Adagp, Paris, 2024

SIRHA+
OMNIVORE

PARIS
COFFEE
SHOW

For food &
coffee lovers

7-10 SEPTEMBRE 2024
PARC FLORAL DE PARIS

SIRHA OMNIVORE PARIS & PARIS COFFEE SHOW

Dégustations, démonstrations et échanges avec les jeunes talents de la cuisine mondiale font le sel de ce salon qui promeut une consommation responsable.

Du 8 au 10 septembre 2024. Parc Floral de Paris

[+ PLUS D'INFOS](#)

SIRHA OMNIVORE PARIS & PARIS COFFEE SHOW

Tastings, demonstrations and encounters with young culinary talents from around the world are the hallmarks of this show promoting responsible consumption.

From 8 to 10 September 2024. Parc Floral de Paris

[+ MORE INFO](#)

JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

Pour sa 41^e édition, l'événement propose visites, animations et spectacles sur les thèmes « Patrimoine des itinéraires, des réseaux et des connexions » et « Patrimoine maritime ».

Du 20 au 22 septembre 2024

+ PLUS D'INFOS

EUROPEAN HERITAGE DAYS

For its 41st edition, the event offers visits, special events and entertainment on the themes of the 'Heritage of Routes, Networks and Connections' and 'Maritime Heritage'.

From 20 to 22 September 2024

+ MORE INFO



Harriet Backer, Nature morte avec plante en pot © Kode Dag Fosse



HARRIET BACKER (1845-1932). LA MUSIQUE DES COULEURS

Cette rétrospective présente l'œuvre d'une artiste norvégienne majeure de la fin du XIX^e siècle, célèbre pour sa palette colorée et lumineuse, entre réalisme et impressionnisme.

Du 24 septembre 2024 au 12 janvier 2025. Musée d'Orsay

+ PLUS D'INFOS

HARRIET BACKER (1845-1932). THE MUSIC OF COLOR

This retrospective presents the work of a major late-19th-century Norwegian artist, acclaimed for her luminous, colourful palette, poised between realism and impressionism.

From 24 September 2024 to 12 January 2025.

Musée d'Orsay

+ MORE INFO

LA BELLE ET LA BÊTE À PARIS

En quinze tableaux aux décors splendides, ce parcours-spectacle, basé sur le célèbre conte et animé par une centaine de figurants costumés, propose une expérience féerique.

Du 25 septembre au 10 novembre 2024. Le Grand Hôtel des Rêves

+ PLUS D'INFOS

BEAUTY AND THE BEAST IN PARIS

In fifteen magnificent tableaux, this immersive theatrical trail, based on the famous tale and brought to life by a hundred or so costumed extras, provides a magical experience.

From 25 September to 10 November 2024. Le Grand Hôtel des Rêves

+ MORE INFO



© Polaris



© Maison Baccarat

DUCASSE BACCARAT

La Maison Baccarat fête ses 260 ans et s'associe au chef Alain Ducasse pour transformer son hôtel particulier. Le restaurant fait dialoguer œuvres contemporaines et cuisine raffinée ; la salle de bal accueille des événements privés ; au rez-de-chaussée, la boutique propose des créations iconiques ou récentes.

Septembre 2024.
11 place des États-Unis,
Paris 16^e

[+ DÉCOUVRIR](#)

DUCASSE BACCARAT

Maison Baccarat is celebrating its 260th anniversary and has teamed up with chef Alain Ducasse to give its private mansion a new look. The restaurant creates a dialogue between contemporary works and fine cuisine; the ballroom welcomes private events; and on the ground floor, the shop proposes iconic and recent creations.

September 2024.
11 place des États-Unis,
Paris 16th

[+ DISCOVER](#)

ARENA GRAND PARIS

Cette nouvelle salle plurifonctionnelle de 8 000 places ouvre ses portes pour accueillir des événements culturels, artistiques et sportifs. La programmation, très variée, va du one-man-show de Gad Elmaleh aux ballets classiques *Casse-Noisette* et *Le Lac des cygnes*.

28 septembre 2024.
Tremblay-en-France (93)

[+ DÉCOUVRIR](#)

ARENA GRAND PARIS

This new 8,000-seat multi-purpose venue opens its doors to host cultural, artistic and sporting events. The wide-ranging programme includes everything from Gad Elmaleh's one-man show to classical ballets *The Nutcracker* and *Swan Lake*.

28 September 2024.
Tremblay-en-France (93)

[+ DISCOVER](#)



© DVVD Architectes pour Legendre



Le Dominiquin, Sibylle, 1617, Galleria Borghese, Rome
 © Galleria Borghese / Mauro Coen

MUSÉE JACQUEMART-ANDRÉ

Après plus d'un an de rénovation, le musée rouvre au public en exposant une quarantaine de chefs-d'œuvre issus de la prestigieuse Galerie Borghèse de Rome, parmi lesquels des œuvres de Raphaël, du Titien, de Véronèse, du Caravage ou du Bernin.

À partir du 6 septembre 2024.
158, boulevard Haussmann,
Paris 8^e

[+ DÉCOUVRIR](#)

MUSÉE JACQUEMART-ANDRÉ

After more than a year of renovation work, the museum reopens to the public with an exhibition presenting some forty masterpieces from Rome's prestigious Galleria Borghese, including works by Raphael, Titian, Veronese, Caravaggio and Bernini.

From 6 September 2024.
158, boulevard Haussmann,
Paris 8th

[+ DISCOVER](#)